

**TULLINS-FURES**

## La commune se mobilise pour fêter la planète



Les responsables de "S Eau S environnement", autour de la présidente Paulette Queyron (à droite), préparent, entre autres, la soirée du mardi 3 novembre avec Gaël Derive. De nombreuses autres animations seront proposées toute la semaine.

Tullins-Fures

**Tullins se mobilise pour fêter la planète**

La COP 21 est un événement majeur et une formidable opportunité pour attirer l'attention de tous sur les enjeux climatiques et encourager les démarches citoyennes.

À Tullins, l'évènement "Tullins fête la planète", qui se déroulera du 3 au 9 novembre, a été mis en place par la municipalité en partenariat avec "S Eau S environnement". Il a pour but de sensibiliser les Tullinois, durant toute une semaine, aux problématiques de réchauffement climatique, des gaz à effets de serre, de l'impact de nos comportements sur la planète... De nombreuses actions sont prévues avec des temps forts.

Du 2 au 8 novembre, une exposition de l'Ageden aura lieu à la MJC : "Alerte au climat et les gestes simples". Visible aux heures d'ouverture de la MJC. Une présentation aura lieu le lundi 2 novembre pour une présentation au public à 17 h 30, avec une animatrice de l'Ageden.

**De nombreuses animations toute la semaine**

Mardi 3 novembre, à 20 heures à la salle des fêtes, se tiendra une soirée d'échanges animée par Gaël Derive (expert climat). Il présentera son film "Une planète & une civilisation" et son dernier livre "Nous aurions dû rester des singes", avec à ses côtés Jacqueline Collard, de "S Eau S environnement". Entrée libre.

Vendredi 6 novembre, au cinéma Paradiso de Tullins, à 20 heures, une projection du film documentaire de Pierre Beccu "Regards sur nos assiettes" sera proposée. Attention, il faut s'inscrire en ligne sur le site de la ville. Le lendemain, à la mairie et au clos des Chartreux à partir de 9 heures, une grande matinée "Tullins fête la planète" se tiendra avec de nombreux stands et ateliers.

Enfin, lundi 9 novembre, le film "La glace et le ciel" sera projeté à 20 heures au Paradiso, suivi d'un débat.